

Óscar Mendoza, nuevo director del ICHE

“Va a ser el petróleo la variable fundamental en la disponibilidad de ingresos para el Gobierno y para la economía. Entonces, el 2005 va a depender de si se aprovecha bien esta circunstancia. La inflación anual mantendría valores de un dígito, es decir, la canasta básica no sufrirá de grandes saltos. Por otro lado, las pérdidas de las empresas públicas están afectando severamente al presupuesto del estado. Nuestra recomendación es de que se disminuyan las pérdidas del sector eléctrico. El sector financiero no presentaría mayor cambio, todo dependerá de la estrategia que tomen los nuevos accionistas del Banco del Pacífico, que podría influir en el mercado del crédito.”



“Diario ‘Expreso’
La Semana
Domingo 26/Dic. /2004

SEMANA 5